

ARQUETIPO TIERRA

Palabras clave: Nivelación del AIRE

LECTURA GENERAL

El elemento Tierra se empleará *cuando predomine el elemento Aire* en un individuo. Dicho elemento favorece y potencia todo proceso de materialización, de construcción y de reconstrucción. Activa el realismo y la capacidad de materializar proyectos, reduciendo el idealismo y las utopías. Está contraindicado este tratamiento para personas demasiado materialistas y/o pragmáticas.

Este código de la Tierra nos aporta una reprogramación muy útil en los casos de anemia, debilidad, desmineralización y anorexia. El arquetipo Tierra es efectivo para la cohesión de huesos y de tejidos duros, tendones y cartílagos. Corrige las anomalías en los casos siguientes: fracturas, osteoporosis, dientes, uñas, cansancio físico y procesos postoperatorios; también es excelente para varios tipos de problemas digestivos (puede combinarse con el elemento Agua) y en especial para el Bazo y el Estómago.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo elemental que proporciona la capacidad de materializar, activar y estabilizar la vida.

PLANO PSICOLÓGICO:

Fomenta la capacidad de materializar, construir y reconstruir proyectos, en cualquier aspecto de nuestra vida.

Activa el realismo y la practicidad, compensando un exceso de idealismo o ideas utópicas irrealizables.

El código Tierra está contraindicado para personas demasiado materialistas o pragmáticas.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Ralentiza y suaviza el exceso de movimiento del elemento Aire, nivelándolo en su medida correcta saludable.

El filtro Tierra se emplea básicamente para compensar un predominio de aire y de disolución.

La energía del elemento Tierra activa, estabiliza y da cohesión a los huesos, tejidos duros, tendones y cartílagos.

Equilibra todos los aspectos relacionados con los procesos de mineralización del cuerpo.

Despierta las funciones equilibradas del sistema digestivo, sobre todo los desajustes procedentes del bazo y el estómago. En este caso es interesante combinarlo con el

elemento Agua.

Trata las fracturas óseas, la osteoporosis, la anemia, la desmineralización, la anorexia y la debilidad general, así como los problemas de dientes, uñas y cabellos.

Compensa y equilibra el cansancio físico durante los procesos postoperatorios o similares.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Elemento Tierra surge cuando a alguien le predomina el elemento aire. La Tierra compensa el aire y nos ayuda a saber construir algo o a reconstruirlo, a tener capacidad de activar, concretar y materializar; activa el realismo y la practicidad, da estructura y estabilidad a la vida y al cuerpo. Si predomina la tierra en demasía, se cristalizan demasiado esos aspectos materiales y hay que 'sutilizar' la tierra, aportándole el aire.

CODIFICA y APORTA: compensa exceso Aire, materializar, construir, estabilizar

DESCODIFICA y TRATA: fantasía, idealismo, huesos y cabello, debilidad, fragilidad

ENTIDAD ASOCIADA: El Arquetipo Tierra es el deva de las Tierras del Planeta.

MANTRA ASOCIADO: *Puedes Construir y Reconstruir*

SECUENCIA NUMÉRICA: 91380

ESCUELA GEOCROM, Barcelona-Piera